



射水市立大門小学校 学校だより



三輪の結

大門っ子

第10号

令和6年8月30日

台風の影響なく2学期開始！！

大型台風が予想され、2学期の開始が危ぶまれましたが、思いの外、進度が遅く予定通り28日始業式を実施することができました。今年度は元日に「能登半島地震」、8月8日に「日向灘を震源とした宮崎地震」、そして台風10号の襲来と災害に見舞われることが多いようです。避難場所や防災グッズ等を確認し、今後も災害に備える必要性を強く感じました。



さて、夏休みが終わり、子供たちの元気な声が学校に戻ってきました。始業式では、次のように話しました。

「大門っ子が元気に学校に戻ってきてくれて、先生たちはたいへん嬉しいです。夏休みにはたくさんの思い出ができましたか？特に6年生は立山登山を体験し、険しい山道を一步一步登ったことが貴重な思い出になりました。さて、2学期は学習の発表会やチャレンジランニング記録会、校外学習、5年生は来週、宿泊学習があります。2学期も勉強や運動、いろいろな行事に本気でチャレンジ・本チャレでがんばりましょう」

間もなく9月に入りますが、まだまだ厳しい暑さが続きます。子供たちの熱中症予防のために、暑い日には外で遊ばない、給水をこまめに行うなど、声かけを徹底し、気を付けていきたいと思います。お家の方には、適切な服装や十分な量の水分持参など、子供たちの体調管理のためにご協力をお願いいたします。

2学期も全教職員で誠意をもって、子供たちの指導と支援にあたります。保護者の皆様には、引き続き学校運営に対するご理解とご協力を賜りますよう、お願いいたします。



新しい先生の紹介です！



養護助教諭として、新しく横井 晶先生が赴任しました。横井先生からの言葉です。

「大門小学校の皆さんが、より元気に楽しく学校生活を送ることができるよう、一生懸命サポートしていきます。よろしくお願いたします」



環境が整いました！PTA親子奉仕作業！

8月24日（土）のPTA親子奉仕作業にご参加いただき、ありがとうございました。当日は4年から6年の親子338名、PTA役員54名、教員37名、計429名というたくさんの方々の参加があり、感謝の気持ちでいっぱいになりました。皆様の尽力で校舎周辺がすっきりし、学びの環境が整いました。また、残っていたテラスの土や黒いトレー、発泡スチロールや廃材等の撤去作業も行っていたいただき、たいへん助かりました。

休日の早朝から、蒸し暑い中、奉仕作業に取り組んでくださり、ありがたい限りでした。今後ともご協力よろしくお願ひいたします。



先生たちも学んでいます！ふるさと学習



8月23日（金）に全職員で「ふるさと学習」の研修を行いました。

2グループに分かれ、「浅井の水の歴史」と「吉田家の見学」、「大門の曳山」について現地視察をして学びました。

ビオトープアドバイザー表 隆夫先生から「昭和の洪水と復興の歴史」や「井戸や湧き水の得やすい土地柄」「トミヨなどの貴重な水棲生物」の話をお聞きしました。

大門曳山連合保存会の橋本 健一さん、米谷 達也さん、扇一 孝明さん、岡本 尚明さん、自治会長 折橋 繁幸さん、朴木 豊彦さんから「田町」「中町」「西町」「枇杷首」と4基ある曳山の歴史や伝統を引き継いでいく苦勞をお聞きしました。

吉田家では「吉田はん」理事 渡辺 國臣さんから、旧家の珍しい造りを紹介していただき、地域で脈々と受け継がれてきた伝統の重みを実感しました。

「ふるさと大門」を子供たちの学習に生かしていきたいと思ひます。



（校長 阿 尾 昌 樹）